## Colectivos trans exigen sus derechos en México

Colectivos LGBTI se manifestaron este domingo en el Día Internacional de la ciales, Claudia Sheinabum y Xóchitl gir sus derechos a la vivienda, salud, a los políticos acabar con discursos personas trans, sino de otras disidenestigmatizantes y ser incluidos en sus cias y minorías". "Tenemos que exigir planes de gobierno rumbo a las elecciones del 2 de junio. De igual forma, las organizaciones demandaron al Gobierno poner fin a la ola de asesinatos de odio de mujeres trans, que registraron al menos cinco muertes en los primeros 15 días de 2024, y al menos 17 en los primeros tres meses del año.

En la Ciudad de México la movilización, que reunió a unas 200 personas, inició en el Senado mexicano, transcurrió por la céntrica avenida Reforma hasta llegar al Zócalo capitalino.

"México es el segundo lugar mundial en crimenes de odio hacia personas trans, en este país aproximadamente cada 4 días asesinan a una mujer trans, el panorama va mejorando. sin embrago, todavía hay muchísimas personas divulgando discursos de odio incluso desde el mismo Congreso mexicano", dijo a EFE la artista plásti- La violencia, de unos cuantos.

ca Azul Picone.

Exhortó a las candidatas presiden-Visibilidad Trans en México, para exi- Gálvez "a que hicieran un esfuerzo mayúsculo en resaltar y en defender empleo y seguridad, además pidieron los derechos humanos no solo de las nuestros derechos, estamos cansadas de tanto abuso de la Policia a todas las mujeres que ejercen el trabajo sexual, de pagar renta cara y de no tener una vivienda, de no tener derecho a la salud (...) Estos son los momentos y los espacios donde tenemos que hacer política, hay que exigirle al Gobierno'. dijo la activista Diana Sánchez.

LAU LOVERA

